



http://www.ic3.co.jp/
ホームページもぜひご覧ください
http://ic3.cocolog-nifty.com/blog/
社長ブログもぜひご覧ください

担当：中根 龍一

Googleよりも賢い！？

新検索システム「Wolfram|Alpha」

新ナレッジエンジン「Wolfram|Alpha」とは？

理論物理学者で数学ソフトを扱う米Wolfram Researchが新たな検索技術「Wolfram|Alpha」を限定公開した。

「Wolfram|Alpha」は5月に公開予定で、現在は少数のユーザーにのみ公開している。このプロジェクトは、アルゴリズムや自然言語解析などを活用して、「円周率の300けた目は？」といった事実に関する質問に回答する「計算型ナレッジエンジン」を目指している。ウルフラム氏は具体的な仕組みを明らかにしていないが、「Wolfram|Alpha」のデモに参加した検索エンジンの専門家は、この検索エンジンは「Googleのように答えを含む文書を返すのでもなく、Wikipediaのような巨大なデータベースでもなく、Powersetのように単に自然言語を解析して文書を検索するのでもない」としている。

「Wolfram|Alpha」は、「ティンブクトゥはどここの国にあるか」「水素原子の陽子は幾つか」「今月のシアトルの平均降水量は？」「ISSはどこか」「GOOG (Google)の株価が300ドル以上だったのはいつか」といった事実に関する質問に回答してくれるという。スピバック氏は、「Wolfram|Alpha」は幅広い質問への答えを提供し、データベースから答えを探すのではなく回答を計算するという点でGoogleよりもずっとスマートだとしている。「WebにとってGoogleと同じくらい重要かもしれない」「Googleの人がこれを見たら驚いて、欲しくなるだろう」と賞賛している。

資料提供：ITmediaNews様

いろいろな質問を試してみたくになりますね(・_・)質問に対して見つけてきてくれる・調べる時はすごく重宝しますね！今後詳細が期待です！！

アイ・シー・キューブ一言コラム（中根 龍一）

やっとセミナーチラシが完成！！次の課題が・・・配りまくらなければならぬのです。セミナー日は3月19日・・・日がない～(>_<) 毎日午後は、水戸市内をうろついている中根でした。

【桃の節句の由来とは】

桃の節句の起源は、平安時代。昔の日本には5つの節句があり、その中の一つ「上巳(じょうし)の節句」が後の「桃の節句」となり平安時代、上巳の節句の日に人々は野山から薬草を摘み、その薬草で体のけがれを祓い健康と厄除けを願いました。この行事が、宮中の紙の着せ替え人形で遊ぶ『ひいな遊び』と融合して、さらには、自分の災厄を代わりに引き受けさせた紙人形を川に流す『流し雛』へと発展していきました。室町時代になると、この節句は3月3日に定着し、紙の雛ではなく豪華なお雛様を飾り、宮中で盛大にお祝いするようになり、やがて、宮中から武家社会へと広がり、さらに裕福な商家や名主の家庭へと広がり、現在のひなまつりの原型となったそうです。

お問合せはこちら

株式会社アイ・シー・キューブ
〒310-0835
水戸市元台町1500
ウィンマナー306
TEL 029-303-7772
FAX 029-303-7773